

SPA
RÉGENT PETITE FRANCE
STRASBOURG

SOIN VISAGE BY RÉGENT PETITE FRANCE

L'ESCAPADE JEUNESSE 90 MINUTES - 160 €

Une cure de trois jours avec trois massages liftant anti-âge



SOINS VISAGE BY SKINCEUTICALS

SOIN PEEL ANTI-ÂGE 20 MINUTES - 60 €

Diminue l'apparence des rides, ridules et des tâches pigmentaires. Ce soin permet de faire peau neuve.

MODELAGE LIFTANT 30 MINUTES - 65 €

Un massage tonique qui offre plus de légèreté, de fermeté et de santé, visible immédiatement sur la peau. Des gestes qui tonifient les muscles du visage pour retrouver un visage frais et repulpé.

SOIN CORRECTEUR ANTI-ÂGE 50 MINUTES - 105 €

Corrige et lisse visiblement rides et ridules grâce à une synergie inédite d'actifs hautement performants (vitamines C) et de modelages ciblés.

SOIN ÉCLAT UNIFIANT POUR TEINT IRRÉGULIER 50 MINUTES - 105 €

Ravive l'éclat des peaux fatiguées au teint irrégulier grâce à des actifs de pointe hautement concentrés et à un modelage stimulant la microcirculation.

SOIN INTENSIF POUR PEAU DÉSHYDRATÉE 50 MINUTES - 105 €

Aide immédiatement et durablement les peaux déshydratées à retrouver leur taux d'hydratation optimale grâce à un soin concentré en acide hyaluronique.

SOIN RESTRUCTURATEUR SUPRÊME ANTI-ÂGE 80 MINUTES - 150 €

Défroisse etaffermit profondément la peau, atténue durablement les rides profondes par une association unique de modelages et d'actifs dermatologiques performants.



SOINS VISAGE SIGNATURE BY KOS PARIS

SOIN DOUCEUR CAMOMILLE 20 MINUTES - 60 €

Bain de jouvence pour lifter la peau de manière naturelle. Ce soin vous procure une mine radieuse.

LE SOIN PURIFIANT 50 MINUTES - 105 €

Véritable soin désincrustant. Profitez pleinement des bienfaits des actifs naturels des fleurs tropicales et des acides naturels de fruits (AHAs) pour retrouver une peau purifiée, un grain de peau lissé et un teint sublimé.

ANTI-AGING FACIAL SKIN

THE REJUVENATING EXPERIENCE 90 MINUTES - 160 €

A three-day treatment with three anti-aging lifting massages

SKINCEUTICALS FACIAL SKIN RANGE

ANTI-AGING PEEL TREATMENT 20 MINUTES - 60 €

This treatment reduces wrinkles, fine lines and brown spots, making your skin as good as new.

LIFTING FACE MODELING 30 MINUTES - 65 €

A tonic massage that offers more lightness, firmness and health, immediately visible on the skin. Gestures that tone the facial muscles to regain a fresh and plumped face.

ANTI-AGING SKIN CARE 50 MINUTES - 105 €

Visibly corrects and smoothes wrinkles and little wrinkles thanks to a unique fusion of highly effective active ingredients (vitamin C) and specific massaging.

RADIANT SKIN CARE PURIFYING AN UNEVEN CAST 50 MINUTES - 105 €

Freshens up the radiance of tired skin uneven skin cast, thanks to highly concentrated and effective active ingredients, and a massage with a stimulating microcirculation.

INTENSIVE SKIN CARE FOR DRIED OUT SKIN 50 MINUTES - 105 €

Helps dry skin to be rehydrated back to its best level, with immediate and long-term effect, thanks to a concentrated skin care using hyaluronic acid.

ULTIMATE ANTI-AGING RESTRUCTURING SKIN CARE 80 MINUTES - 150 €

Completely smoothes out and strengthens the skin, reduces deep rooted wrinkles with long term effect, by uniquely combining different massage techniques (back, shiatsu, head, complete finger skin care) and highly effective dermatological active ingredients.

KOS PARIS SIGNATURE FACIAL SKIN CARE RANGE

GENTLE CAMOMILE TREATMENT 20 MINUTES - 60 €

Rejuvenating treatment to lift the skin naturally. This treatment will leave you with a radiant complexion.

PURIFYING CARE 50 MINUTES - 105 €

Receive all the benefits of the natural active ingredients coming from tropical flowers, and the natural acids coming from fruits (AHAs) to purify your skin, and bring back a smooth grain and a sublime shade

BULLES ET ESCAPADES (1H10 À 1H50)

BULLE DE L'ORIENT - 150 €

Gommage au savon noir + Modelage de l'Orient

BULLE BALINAISE - 150 €

Gommage aux sucres mauriciens + Modelage Balinais

BULLE POLYNÉSIEENNE - 150 €

Gommage aux sucres mauriciens + Modelage Polynésien

BULLE GOURMANDE - 150 €

Gommage aux sucres mauriciens + Enveloppement au chocolat + Soins Douceur Camomille

BULLE RELAXANTE - 150 €

Soins éclat du visage + Modelage Le 1992

BULLE DE SÉRÉNITÉ - 150 €

La douceur de la Petite France + Réflexologie plantaire

BULLE ÉNERGISANTE - 150 €

Soins du visage adapté + Modelage Le Régent

BULLE PURIFIANTE - 150 €

Gommage aux cristaux de sel marin + Soins du visage avec vapeur adapté

L'ESCAPADE BIEN-ÊTRE - 160 €

Gommage corps aux cristaux de sel marin + Enveloppement body detox
+ Modelage Le Régent

L'ESCAPADE SENSORIELLE - 200 €

Gommage corps aux sucres mauriciens + Enveloppement body tonic
+ Modelage corps 50 minutes au choix

L'ESCAPADE SUPRÊME - 230 €

Gommage du corps au choix enveloppement Body detox + Modelage Le 1992 + Soins visage éclat

BUBBLES AND EXPERIENCE (1HR10 TO 1HR50)

THE ORIENT BUBBLE – 150 €

Black soap scrub + The Orient sculpting

BALINESE BUBBLE – 150 €

Mauritius sugar scrub + Balinese sculpting

POLYNESIAN BUBBLE – 150 €

Mauritius sugar scrub + Polynesian sculpting

GOURMET BUBBLE – 150 €

Mauritius sugar scrub + Chocolate wrapping + Camomile facial care

RELAXING BUBBLE – 150 €

Radiance facial + The 1992 sculpting

SERENITY BUBBLE – 150 €

The gentle of the Petite France + Plantar reflexology

ENERGY BUBBLE – 150 €

Custom facial + The Regent sculpting

PURIFYING BUBBLE – 150 €

Sea salt scrub + Facial with custom steam treatment

THE WELL-BEING EXPERIENCE – 160 €

Sea salt body scrub + Body detox wrap
+ The Regent sculpting

THE SENSORY EXPERIENCE – 200 €

Mauritius sugar body scrub + Body tonic wrap
+ 50 minutes body massage of your choice

THE SUPREME EXPERIENCE – 230 €

Choice of body scrub + Body detox wrap + The 1992 sculpting + Radiance facial

MODELAGES CORPS

LE RÉGENT 20 MINUTES – 60 €

Modelage ciblé du dos ou de l'arrière du corps selon votre besoin.

MODELAGE À LA BOUGIE 20 MINUTES – 60 €

Laissez-vous envelopper par la douce chaleur d'une bougie. Elle libère sur votre corps un véritable élixir aromatique hydratant. Parfum au choix.

LA DOUCEUR DE LA PETITE FRANCE 20 MINUTES – 60 €

Massage des zones réflexes du visage, des trapèzes et de la tête.

MODELAGE DU CUIR CHEVELU 20 MINUTES – 60 €

Profitez d'un modelage du cuir chevelu en profondeur avec un sérum spécifique pour une détente immédiate.

JAMBES LÉGÈRES 20 MINUTES – 60 €

Cet Enveloppement Cryo thermique vous procure un effet de légèreté immédiat.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE 20 MINUTES – 60 €

Modelage découverte de la réflexologie plantaire.

LE 1992 50 MINUTES – 105 €

Soin créé spécialement pour le Régent Petite France. Ce modelage relaxe, tonifie et revitalise le corps.

LE POLYNÉSIE 50 MINUTES – 105 €

Hérité des guérisseurs traditionnels de Polynésie, ce massage est orchestré par les avant-bras. Les gestes reproduisent le va-et-vient de l'océan pour soulager les tensions.

LE BALINAIS 50 MINUTES – 105 €

Un univers de tranquillité s'offre à vous au travers de ce rituel de massage ancestral balinaï. Une évocation sensorielle qui s'associe à des lissages traditionnels et étirements doux Thai.

BAMBOUS ET HUILE CHAUDE 50 MINUTES – 105 €

Création originale et exotique, utilisant de véritables bois de bambou qui permettent un drainage et un remodelage complet du corps.

L'ORIENT 50 MINUTES – 105 €

Ce modelage inspiré de la tradition orientale travaille l'ensemble du corps avec de l'huile d'argan chauffée.

FUTURE MAMAN 50 MINUTES – 105 €

Pratiqué avec une huile de massage spécifique naturelle, il comprend des lissages doux et rassurants pour dénouer les tensions liées à la grossesse.

CÉRÉMONIE DES HUILES 50 MINUTES – 105 €

BY KOS PARIS

Massage relaxant qui revitalise et équilibre le corps. Il se compose d'étirements et d'enchaînements pour évacuer stress et tensions.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE 50 MINUTES – 105 €

En agissant sur les zones réflexes du pied ce soin vous apportera plénitude et équilibre intérieur.

LE 4 MAINS 60 MINUTES – 210 €

BY KOS PARIS

Le massage 4 mains offre un moment de détente et de relaxation incomparable. Vous plongez dans un état de sérénité absolue.

MASSAGE SHIATSU 80 MINUTES – 139 €

Le Shiatsu est une technique japonaise qui utilise la pression par le toucher pour stimuler des points et des zones sur l'ensemble du corps afin de rétablir la libre circulation de l'énergie.

PIERRES CHAUDES 80 MINUTES – 150 €

Comme une promesse d'ailleurs, ce soin vous fait vivre une expérience unique, où pierres chaudes et mains s'unissent pour ne faire qu'un.

MASSAGE AROMATIQUE AUX POCHONS D'HERBES 50 MINUTES – 105 €

Cette technique de massage, originaire de Thaïlande, consiste en l'application d'herbes naturelles sous forme de pochons pour un soin tonique et puissant qui permet de retrouver toute votre énergie positive.

BODY MASSAGING

THE RÉGENT 20 MINUTES – 60 €

Specific massage of the back or of the whole underside of the body, according to your needs.

CANDLE SCULPTING 20 MINUTES – 60 €

Allow yourself to be wrapped in the gentle warmth of a candle transformed into massage oil, releasing a genuine moisturizing aromatic elixir across your body, with a choice of fragrances.

THE GENTLE OF THE PETITE FRANCE RELAXATION EXPERIENCE 20 MINUTES – 60 €

Massage of the face reflex zones, the trapezius muscles and the head.

SCALP MASSAGE 20 MINUTES – 60 €

Using a hydrating oil with the scent of your choice, enjoy a thorough a thorough scalp massage for immediate relaxation.

LIGHT LEGS 20 MINUTES – 60 €

This massage care, which helps you fight retention, will bring you an immediate feeling of lightness.

PLANT REFLEXOLOGY 20 MINUTES – 60 €

A taster massage using plant reflexology.

THE 1992 50 MINUTES – 105 €

A treatment created specially for Régent Petite France. This sculpting relaxes, tones up and revitalises the body.

POLYNESIAN 50 MINUTES – 105 €

This massage was inherited from traditional Polynesian healers and is orchestrated by the forearms. The gestures imitate the rolling of the ocean to relieve tension.

BALINESE 50 MINUTES – 105 €

A universe of tranquility is offered to you through this ancestral Balinese massage ritual. A sensory experience associates with traditional soothing and soft Thai stretching massages.

BAMBOO AND HOT OIL 50 MINUTES – 105 €

This is an original, exotic creation, using real bamboo wood for total draining and sculpting of the body.

THE ORIENT 50 MINUTES – 105 €

A genuine art of living treatment that works on the entire body using hot Argan oil. Promoting a state of pure wellness.

MATERNITY MASSAGE 50 MINUTES – 105 €

A complete head to toe massage to alleviate pregnancy related discomforts, such as, fatigue, nausea and fluid retention.

THE BODY OILS CEREMONY 50 MINUTES – 105 €

BY KOS PARIS

A relaxing massage that revitalises and rebalances the body: choice of a selection of delicately scented, richly unctuous oils.

PLANTER REFLEXOLOGY 50 MINUTES – 105 €

Let yourself go and enjoy deep relaxation, as this care brings you peace and serenity. By working the reflex zones in your feet, this treatment will bring you plenitude and inner balance.

THE 4 HANDS 60 MINUTES – 210 €

BY KOS PARIS

The 4 hands massage is an incomparable experience: a moment of pure relaxation. You will be immersed in a state of absolute serenity.

SHIATSU MASSAGE 80 MINUTES – 139 €

Shiatsu is a Japanese technique that uses pressure through touch to stimulate points and areas throughout the body to restore the free flow of energy.

HOT STONES 80 MINUTES – 150 €

Like a promise of elsewhere, this treatment is a unique experience; where hot stones and hands come together as one.

AROMATIC MASSAGE WITH HERB POUCHES 50 minutes - 105 €

This massage technique from Thailand consists of an application of natural herbs within herbal pouches for a tonic and powerful treatment that allows you to regain all your positive energy.

SOINS CORPS

ENVELOPPEMENT AU CHOCOLAT 20 MINUTES - 60 €

Succombez à la tentation ! Anti-stress et hydratant, ce soin a l'allure d'une mousse au chocolat ravira toutes celles et ceux qui adorent le cacao.

GOMMAGE PURIFIANT AU SAVON NOIR 20 MINUTES - 60 €

Associée à l'action exfoliante du gant de kassa, cette recette ancestrale permet de purifier la peau en profondeur pour la laisser douce, satinée.

GOMMAGE CRISTAUX DE SEL MARIN 20 MINUTES - 60 €

Grâce à l'huile d'abricot, le gommage parfumé aux cristaux de sel marin est un véritable soin « 3 en 1 » qui nettoie la peau, l'hydrate et laisse un doux parfum de verveine et d'agrumes.

GOMMAGE AUX SUCRES ROUX MAURICIENS 20 MINUTES - 60 €

Composé d'une cassonade venue tout droit de l'île Maurice, ce gommage gourmand, dépose sur la peau un voile satiné qui maintient son hydratation tout au long de la journée.

ENVELOPPEMENT BODY TONIC 20 MINUTES - 60 €

Soin raffermissant grâce à l'association du gingembre, de l'orange et de la carotte. Il hydrate, nettoie les pores et réduit l'apparition de la cellulite.

ENVELOPPEMENT BODY DETOX 20 MINUTES - 60 €

L'association des trois thés dans cet enveloppement en fait un excellent soin antioxydant, anti-âge et protecteur. Il laisse une sensation rafraichissante et revigorante.

BEAUTÉ DU DOS 50 MINUTES - 105 €

Un gommage, un modelage relaxant et un masque, pour retrouver une peau nette et purifiée.

SOINS DES MAINS ET DES PIEDS

MANUCURE EXPRESS 20 MINUTES - 50 €

Un coup d'éclat pour vos mains, limage, entretien de l'ongle et massage sans pose de vernis.

BEAUTÉ DES PIEDS EXPRESS 20 MINUTES - 50 €

Mise en beauté des pieds, ponçage léger, entretien des ongles, sans pose de vernis.

BEAUTÉ DES MAINS 50 MINUTES - 75 €

La quintessence du soin des mains doublée d'une action anti-âge pour soulager vos mains abimées. Merveilleux gommage, masque réparateur et modelage apaisant font partie des étapes de ce secret de beauté pour retrouver de véritables mains d'ange (pose de base).

BEAUTÉ DES PIEDS 50 MINUTES - 75 €

Offrez à vos pieds fatigués ou irrités un véritable soulagement grâce à ce soin comprenant un bain de pieds, un gommage, un enveloppement et un délicat modelage des pieds réconfortant (pose de base).

BODY CARE TREATMENTS

CHOCOLATE WRAPPING 20 MINUTES – 60 €

Let go and give in to temptation! This anti-stress, moisturizing treatment looks like chocolate mousse and will delight all Chocoholics.

PURIFYING SCRUB WITH BLACK SOAP 20 MINUTES – 60 €

Travel to the heart of the traditional oriental Hammam with this purifying treatment. Associated with the exfoliating glove Kassa, this ancient recipe allows you to purify the skin deep to leave it soft, silky and delicately scented.

SEA SALT BODY SCRUB 20 MINUTES – 60 €

With its apricot oil base, this body scrub perfumed with sea salt crystals is a real «3 in 1» treatment that cleans and moisturises the skin and leaves it smelling of verbena and citrus fruits.

BODY SCRUB WITH MAURITIUS BROWN SUGAR 20 MINUTES – 60 €

Made with rich brown sugar straight from the island of Mauritius, this delicious scrub, enriched with Macadamia oil, leaves a silken veil on the skin to keep it hydrated throughout the day.

BODY TONIC WRAP 20 MINUTES – 60 €

A firming treatment based on the combined firming qualities of ginger, orange and carrot. It moisturises, cleans the pores and reduces the appearance of cellulite.

BODY DETOX WRAP 20 MINUTES – 60 €

The combination of three teas in this body wrap makes it an excellent antioxidant, antiaging and protective treatment. It leaves you feeling refreshed and invigorated.

BEAUTIFUL BACK 50 MINUTES – 105 €

A scrub, a relaxing sculpting session and a purifying mask, to clean and purify your skin.

MANICURES AND PEDICURES

EXPRESS MANICURE 20 MINUTES – 50 €

A new radiance for your hands, with nail-filing, repair and massage, without varnishing.

EXPRESS FEET BEAUTY 20 MINUTES – 50 €

A beauty treatment for your feet, with a light sanding, repair and care of the nails, without varnishing.

HANDS BEAUTY 50 MINUTES – 75 €

A hand remedy elevated to repair facial standards for your abused hands. Mesmerizing phyto-aromatic scrub, repairing mask and relaxing gesture are only some of the few steps of the best well-kept secret to unveil genuine hands of an angel (basic nail polish).

FEET BEAUTY 50 MINUTES – 75 €

Offer your tired and irritated feet an authentic foot vacation with a treatment palette of soak, scrub, wrap with an unc-tuous Chinese herbal and botanical cream, including a foot ritual of coziness and comfort (basic nail polish).

S P A
RÉGENT PETITE FRANCE
STRASBOURG

5 rue des Moulins
F - 67000 STRASBOURG
+33 (0) 3 88 76 43 43
www.regent-petite-france.com
spa@regent-petite-france.com

Le Spa Régent Petite France est ouvert tous les jours de 10h30 à 20h
The Spa Régent petite France is open every day from 10:30 am to 8:00 pm